

C'est un plaisir pour moi de me trouver parmi vous aujourd'hui. Je suis tout particulièrement heureuse d'accueillir à Vancouver les membres de l'Association canadienne d'exportation ainsi que ceux des autres organismes représentés ici: l'Association des manufacturiers canadiens, la Chambre de commerce et le gouvernement provincial.

La remise des prix d'excellence à l'exportation canadienne figure au nombre des quelque 200 activités qui se déroulent partout au Canada au cours du Mois de l'exportation. Toutes ces activités sont importantes, mais celle-ci revêt un caractère particulier. Aujourd'hui, nous conférons une reconnaissance nationale aux entreprises qui symbolisent le mieux l'un des objectifs de la nation canadienne laquelle est une meilleure performance à l'exportation.

En tant que ministre du Commerce extérieur et étant originaire de la Colombie-Britannique, je suis particulièrement sensible au fait que quatre lauréats précédents de cette province sont représentés ici aujourd'hui. Il convient d'ajouter également que les compagnies Reg Barclay, Seaboard Lumber et SNC de M. Gourdeau, de même que plusieurs autres responsables d'entreprise présents dans l'auditoire, sont les récipiendaires du prix d'excellence à l'exportation canadienne. La qualité exceptionnelle du travail accompli par ces exportateurs rend mon travail à la fois plus facile et plus stimulant.

Le Mois canadien de l'exportation est un programme conjoint. Il fait appel à la participation des milieux d'affaires, des éducateurs et des délégués commerciaux de différents ministères et organismes des gouvernements fédéral et provinciaux. Cette collaboration reflète la prise de conscience au Canada que notre prospérité future dépend de l'amélioration de notre performance à l'exportation.

Le Mois canadien de l'exportation est le plus important programme de sensibilisation consacré à la promotion du commerce à l'exportation. Il a été mis sur pied il y a quatre ans par les ministres du Commerce du gouvernement fédéral et des provinces et a pour but de faire comprendre l'importance des exportations pour notre économie en faisant ressortir les avantages de l'exportation et en encourageant une plus grande participation à ce type de commerce.